

Autoridades de Villa Clara comentan sobre retos ante intensas lluvias



Por: Eduardo Luis Martín

Villa Clara, 9 jun (RHC) Autoridades de la provincia cubana de Villa Clara convocaron a jornadas de trabajo voluntario hacia la agricultura a fin de cosechar todo lo que sea posible y sembrar cultivos de ciclo corto los cuales garanticen alimento a la población con el propósito de resarcir los daños de las lluvias.

El vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial, Alberto López Díaz, informó que para la organización de las labores, en cada municipio se realizan plenarias con representaciones de las organizaciones políticas y de masas, organismos del Estado, directivos de empresas y cooperativas, presidentes de Zonas de Defensa, Consejos Populares y otras entidades.

Explicó que se pretende dar una información pormenorizada sobre las afectaciones ocasionadas por la tormenta subtropical Alberto a la provincia, una apreciación de los especialistas de Meteorología acerca del posible deterioro del tiempo en los próximos días, y lo que pudiera perjudicar al territorio.

Señaló que a partir de los niveles alcanzados por los embalses, las crecidas de los ríos, la saturación del suelo en esta etapa húmeda, con el volumen de agua existente en el territorio, nuevas precipitaciones pudieran empeorar aún más la situación.

De igual forma se informará acerca de las afectaciones a la agricultura en la provincia y cuál será la estrategia para recuperarse en cada lugar, significó López Díaz.

El vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial argumentó que es importante esclarecer las causas de los cuatro fallecidos en la provincia por irresponsabilidades, negligencias y violar lo que está establecido por la Densa Civil, como es la protección de las vidas humanas, el patrimonio familiar y ser disciplinados. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/164216-autoridades-de-villa-clara-comentan-sobre-retos-ante-intensas-lluvias>



Radio Habana Cuba